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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO 

REITORIA 
INSTITUTO DE CIENCIAS EXATAS E APLICADAS

  

ATA DA 117ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL

DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS EXATAS E APLICADAS

 

Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta e dois minutos, via webconferência, reuniu-se o Conselho
Departamental do Ins�tuto de Ciências Exatas e Aplicadas para a 117ª reunião ordinária convocada pelo presidente, Thiago Augusto de Oliveira
Silva, com a finalidade de discussão e deliberação da ordem do dia. Além do presidente, compareceram à reunião os (as) conselheiros
(as) Lucinéia Souza Maia, Marcos Goulart Lima, Mateus Ferreira Satler, Liziane Bruna Barcelos, Alana Deusilan Sester Pereira, Danilo Sanção da
Silveira, Luiz Carlos Bambirra Torres, Felipe Eduardo Moreira Cota, Alexandre Xavier Mar�ns, Filipe Nunes Ribeiro, Aline Rocha de Assis, Renan
Fernandes Bastos, Wagner Ragi Curi Filho, Marlon Paolo Lima, Luciana Paula Reis e a técnica administra�va Daiane de Souza Marriel Baêta. I.
EXPEDIENTE DO DIA. 1. Apreciação da Ata da 116ª Reunião Ordinária, de 28/09/2022. Verificado o quórum, o presidente deu início à reunião e
colocou a ata em discussão e votação, que foi aprovada por oito votos favoráveis de Thiago Augusto de Oliveira Silva, Lucinéia Souza Maia, Marcos
Goulart Lima, Mateus Ferreira Satler, Liziane Bruna Barcelos, Luiz Carlos Bambirra Torres, Filipe Nunes Ribeiro e Daiane de Souza Marriel Baêta,
com duas abstenções de Danilo Sanção da Silveira e Luciana Paula Reis. 2. Comunicados. Às nove horas e trinta e cinco minutos, chegaram para
par�cipar da reunião os cons. Felipe Cota e Aline Assis. O presidente relatou a situação de abelhas no campus e as providências tomadas, além da
chegada de computadores para técnicos administra�vos e máquinas avançadas anteriormente solicitadas no planejamento de compras do
Ins�tuto. A cons. Luciana Reis pediu apoio na divulgação do edital para ingresso no Programa de Pós-graduação em Engenharia de Produção. Às
nove horas e quarenta e um minutos, o cons. Alexandre Mar�ns chegou para par�cipar da reunião. O presidente solicitou a inclusão dos
itens "Recepção Integrada aos Calouros" e "Provisão CDICEA nº 45", aprovada por unanimidade. II. ORDEM DO DIA. 1. Homologação da Provisão
CDICEA nº 40. Colocada em discussão e votação pelo presidente, a provisão foi ra�ficada por unanimidade. 2.  Homologação da Provisão CDICEA
nº 41. Colocada em discussão e votação pelo presidente, a provisão foi ra�ficada por unanimidade. 3.  Homologação da Provisão CDICEA nº
42. Colocada em discussão e votação pelo presidente, a provisão foi ra�ficada por unanimidade. 4. Homologação da Provisão CDICEA nº 43. Às
nove horas e quarenta e cinco minutos, o cons. Marlon Lima chegou para par�cipar da reunião. Colocada em discussão e votação pelo presidente,
a provisão foi ra�ficada por unanimidade. 5. Homologação da Provisão CDICEA nº 44. Colocada em discussão e votação pelo presidente, a
provisão foi ra�ficada por unanimidade. 6. Processo SEI Ufop nº 23109.006575/2020-85 - Estágio Probatório de Wendy Yadira Eras Herrera. O
presidente relatou o processo. Às nove horas e cinquenta minutos, a cons. Alana Pereira chegou para par�cipar da reunião. Colocado em votação,
por unanimidade foi aprovado o parecer da Comissão de Avaliação do Estágio Probatório e concedida estabilidade à servidora Wendy Yadira Eras
Herrera. 7. Processo SEI Ufop nº 23109.013083/2022-16 - Projeto de Edgard Gregory Torres Saravia . O presidente relatou o
processo. Colocado em discussão e votação, o conselho, por unanimidade, manifestou-se favorável ao projeto para a realização de feira de
ciências no Ins�tuto de Ciências Exatas e Aplicadas, vinculado ao Programa Ins�tucional de Enfrentamento aos Vetores da Dengue e demais
Arboviroses da Pró-Reitoria de Extensão da Ufop. 8. Processo SEI Ufop nº 23109.013994/2022-35 - Uso de instalação e equipamentos do Icea. A
solicitação foi relatada pela cons. Lucinéia Maia, colocada em discussão e votação pelo presidente. Por dez votos favoráveis de Thiago Augusto de
Oliveira Silva, Lucinéia Souza Maia, Liziane Bruna Barcelos, Alana Deusilan Sester Pereira, Danilo Sanção da Silveira, Felipe Eduardo Moreira Cota,
Alexandre Xavier Mar�ns, Filipe Nunes Ribeiro, Aline Rocha de Assis, Luciana Paula Reis, com cinco abstenções de Marcos Goulart Lima, Mateus
Ferreira Satler Luiz Carlos Bambirra Torres, Marlon Paolo Lima e Daiane de Souza Marriel Baêta, foi autorizado a Leandro Muniz, membro da
Federação de Empresas Juniores de Minas Gerais (Fejemg), o uso do Auditório prof. João Luiz Mar�ns e de duas salas de aula, sob a
responsabilidade do Ins�tuto de Ciências Exatas e Aplicadas, para a 2° Reunião Regional (RR) do Núcleo Vale do Aço, no dia 05/11/2022, das 7h às
20h, e no dia 06/11/2022, das 8h às 18h. 9. Deliberação sobre intenção do Icea de criar novo curso de graduação . O presidente relatou o item,
que foi colocado em discussão e votação. Às dez horas e quatorze minutos, o cons. Wagner Curi Filho chegou para par�cipar da reunião e, o cons.
Renan Bastos, às dez horas e vinte e quatro minutos. Às dez horas e trinta e dois minutos, a cons. Aline Assis se re�rou. A cons. Liziane Barcelos se
ausentou durante a discussão, retornando às onze horas e seis minutos. Por treze votos favoráveis de Thiago Augusto de Oliveira Silva, Lucinéia
Souza Maia, Marcos Goulart Lima, Mateus Ferreira Satler, Alana Deusilan Sester Pereira, Luiz Carlos Bambirra Torres, Felipe Eduardo Moreira Cota,
Alexandre Xavier Mar�ns, Filipe Nunes Ribeiro, Wagner Ragi Curi Filho, Marlon Paolo Lima, Luciana Paula Reis e Daiane de Souza Marriel Baêta,
com duas abstenções de Danilo Sanção da Silveira e Renan Fernandes Bastos, foi aprovada a intenção do Icea de criar novo (s) curso (s) de
graduação. Na sequência, duas propostas foram encaminhadas para votação. Dos cons. Wagner Curi Filho e Marcos Lima: solicitar aos
departamentos que enviem propostas de criação de cursos de departamentos (no mínimo um curso). Do cons. Thiago Silva: criação de uma
comissão para, a par�r do relatório e de consulta aos departamentos/comunidade acadêmica, apresentar ao CDICEA propostas de criação de
novos cursos. A primeira proposta foi aprovada por sete votos de Marcos Goulart Lima, Daiane de Souza Marriel Baêta, Danilo Sanção da Silveira,
Liziane Bruna Barcelos, Luiz Carlos Bambirra Torres, Wagner Ragi Curi Filho e Filipe Nunes Ribeiro, contra cinco votos de Marlon Paolo Lima,
Luciana Paula Reis, Thiago Augusto de Oliveira Silva, Alana Deusilan Sester Pereira e Renan Fernandes Bastos para a segunda proposta, com quatro
abstenções de Lucinéia Souza Maia, Mateus Ferreira Satler, Alexandre Xavier Mar�ns e Felipe Eduardo Moreira Cota. Às onze horas e vinte e cinco
minutos o cons. Felipe Cota se re�rou. 10. Recepção Integrada aos Calouros. A proposta de resolução para a Reic foi apresentada pelo presidente,
colocada em discussão e votação. Por unanimidade, o conselho cons�tuiu Comissão de Recepção Integrada aos Calouros (Reic) para 2022/2,
composta por: I. um membro indicado por cada Colegiado de Curso; II. um representante da Diretoria; III. até quatro discentes; IV. chefe do
Departamento de Ciências Exatas e Aplicadas; e estabeleceu que a Recepção seja realizada no primeiro dia le�vo do semestre. 11. Homologação
da Provisão CDICEA nº 45. Colocada em discussão e votação pelo presidente, a provisão foi ra�ficada por unanimidade. A redação de todas as
resoluções oriundas desta reunião foi aprovada nesta data. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a
reunião às onze horas e trinta e um minuto. Para constar, lavrou-se a presente ata que, aprovada, segue assinada pelo presidente e pela secretária
do CDICEA.

 

THIAGO AUGUSTO DE OLIVEIRA SILVA

Presidente do CDICEA
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ANE GRASIELE GOMES DE FREITAS

Secretária do CDICEA

Documento assinado eletronicamente por Thiago Augusto de Oliveira Silva, DIRETOR(A) DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS EXATAS E APLICADAS, em
11/11/2022, às 09:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Ane Grasiele Gomes de Freitas, SECRETARIO EXECUTIVO, em 11/11/2022, às 10:39, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://sei.ufop.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando o código verificador 0414225 e o código CRC E29B07CA.
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